

Roadpol, la Red Europea de Vigilancia de Carreteras

BOLETÍN DE NOTICIAS

Noviembre de 2021



El objetivo: reducir el número de muertes en carretera

70 por día: este es el promedio actual de muertes en carretera en Europa. Para reducir aún más esta cifra, tanto los gobiernos como las organizaciones no gubernamentales implicadas están adoptando distintos enfoques. Una de las organizaciones más activas en la lucha por mejorar la seguridad vial es la "Red Europea de Vigilancia de Carreteras" (Roadpol).

Roadpol es una red europea de unidades policiales de tráfico y organización sucesora de la TISPOL. El objetivo de la Roadpol es reducir significativamente el número de víctimas en accidentes de tráfico. Para ello, pone en marcha su campaña estrella con los llamados "Días seguros" (Safety Days, en inglés) que se celebra cada año. Durante estas jornadas, en toda Europa se llevan a cabo numerosas campañas para mejorar la seguridad en la circulación por carretera.

Ninguna muerte en carretera: ese fue el impresionante resultado en 16 países europeos en el día principal de la campaña de este año. El resultado de otros participantes también fue positivo, pues con 35 muertes obtuvieron cifras muy por debajo del promedio. Este año, participaron en la campaña 25 países. "Los datos generales muestran que Europa ha avanzado considerablemente gracias a una buena infraestructura de carreteras y a una policía de tráfico profesional. Sin embargo, las cifras también nos recuerdan que todavía queda un largo camino que recorrer.

Roadpol introduce DrugWipe

En campañas como la operación paneuropea de la Roadpol "Alcohol y Drogas", que tuvo lugar en junio de 2021, la Roadpol realizó controles con el test DrugWipe. El test rápido y fiable de saliva DrugWipe resulta idóneo para controles móviles. También durante los "Días seguros" en septiembre de 2021, la red utilizó el test DrugWipe.

La mayoría de conductores bajo la influencia de las drogas confían en no ser detenidos. Las campañas de la Roadpol transmiten a los conductores el mensaje de que está aumentando el número de tests de drogas que se realizan en las carreteras y que los tests utilizados para ello son muy fiables. La utilización del test DrugWipe apoya este mensaje significativamente.

La próxima campaña de control de drogas y alcohol se llevará a cabo en diciembre de 2021.





Debemos seguir trabajando para reducir aún más el número de víctimas”, afirmó Tasos Ashikkis, responsable del proyecto Días Seguros de la Roadpol que organiza la policía chipriota. Roadpol cuenta con el apoyo de diversas organizaciones, particulares y empresas, así como de la UE. Adina Valean, Comisaria de Transportes de la UE, quiere alcanzar junto a Roadpol el ambicioso objetivo de cero muertes en carretera y cero accidentes de tráfico en la UE para 2050. Mika Häkkinen, expiloto de carreras, también promueve, como embajador de Roadpol, un comportamiento prudente al volante.

Prevenir el sufrimiento y el duelo es la máxima prioridad de Heinz-Albert Stumpfen, secretario general de la Roadpol. “No existe otro campo de actividad que pueda ser tan eficaz como la policía de tráfico para proteger a nuestros ciudadanos y comunidades.” El camino para lograr esta meta es una combinación de varios factores. El aumento de los controles, la mejora de los equipos y la eficiencia de los cuerpos policiales son un pilar fundamental. Otro pilar lo representa la formación de los usuarios y la estrecha colaboración de todas las partes implicadas.

Desde 1995, Securetec Detektions-Systeme AG se preocupa por mejorar la seguridad al volante y reducir

Roadpol obtiene el premio a la seguridad

Por su éxito en la lucha por una mayor seguridad vial, Roadpol recibió en 2021 el premio policial de prestigio internacional “Award for Excellence in Traffic Safety” (Premio a la excelencia en seguridad vial) que concede la Asociación Internacional de Jefes de Policía (IACP). Volker Orben, presidente de la Roadpol: “El premio reconoce claramente a la Roadpol como la organización policial líder no solo en Europa, sino también a nivel mundial. Estimula nuestra ambición de ser un líder en el campo del control del tráfico vial y una fuerza motriz para una mayor seguridad vial.” La IACP promueve desde hace años el liderazgo y la profesionalidad en el trabajo policial y es conocida por su compromiso con la mejora de la seguridad vial.

las muertes y los accidentes en carretera. Desde hace más de 25 años, la empresa comercializa tests rápidos de drogas en todo el mundo. “En este sentido, nos enorgullece poder realizar una importante contribución a la seguridad y la salud de las personas y de la sociedad en todo el mundo”, afirma Verena Zimmermann, miembro de directiva de Securetec.



El test rápido de saliva DrugWipe® es idóneo para el uso móvil en controles de carretera.

Fuente: ROADPOL European Roads Policing Network, Alemania, Münster, www.roadpol.eu

Securetec Detektions-Systeme AG
Lilienthalstraße 7
85579 Neubiberg - Alemania
Tel. +49 89 203080-1651
Fax +49 89 203080-1652
info@securetec.net / www.securetec.net

© 2021 Securetec Detektions-Systeme AG
70566-ES-v01-2021-11-19

Fuente de la imagen: Securetec AG; D.tec International UK, 202;
Roadpol, Münster.

Test de saliva DrugWipe
en YouTube:



DrugWipeGlobal@twitter

we detect to protect